



PRINCIPAL'S SOLILOQUY



校長

森田 一洋

“一体感”

5月末日、二年ぶりに第1000回という節目の全国高等学校野球選手権茨城大会に正式に出場することが決まった。それから慌ただしく特活部を中心に職員と生徒が一丸となり応援団(含ブラス・チア)の組織が始まった。ほぼ全員が応援団の指導や団員の経験が無い中、試行錯誤を繰り返して、野球部員を応援するため、毎日必死に練習を積んでいる。

応援団結成初日の放課後のことである。顔を歪めて体を震わせ大きな声で「かし〜まアなだ〜」と校歌を幾度も幾度も練習している応援団の姿があった。我に返ると生徒達に釣られて同様に大きな声で歌っている自分がそこに居た。翌日何人かの生徒に聞いてみると「野球応援は学校が一つになれる」「萩高生であると実感できる」等の答えが返ってきた。

7月10日対水戸啓明とのGAMEではI'm game!という心意気を持って、全校が、グラウンドとスタンドが一体となって戦いましょう、G(元気に)A(明るく)M(前向きに)、そしてE(Enjoy楽しんで)ですね。

応援練習始動しました

いよいよ野球応援が始まりました。放課後の屋上は太鼓の音と校歌を歌う声で大賑わいです。

活気の溢れる高萩高校。試合本番もご期待下さい。



7・8月の主な学校行事

- 7月1日(日) ビジネス文書検定
- 3日(火)～6日(金) 第2回定期考査
- 6日(金) 応援練習、部活動集会
- 10日(火)～13日(金) マナーアップ週間
- 10日(火) 野球応援(対水戸啓明)
- 17日(火)～20日(金) 授業強化週間  
進路ガイダンス(2学年)
- 18日(水) 水上安全法講習(2学年)
- 20日(金) 休業入り集会、表彰伝達、大掃除  
性教育講話(1学年) 3・4h
- 23日(月)～8月31日(金) 夏季休業
- 23日(月)～27日(金) 保護者面談期間
- 8月1日(水) 中学校教員向け学校説明会
- 2日(木) 中学生・保護者対象学校説明会  
中学生体験入学
- 9日(木) 進路ガイダンス(3学年)
- 13日(月)～15日(水) 学校閉庁日

クラスマッチ 6月1日

クラスの威信をかけたクラスマッチ。クラスTシャツに身を固め、バドミントン・バスケット・サッカー・リレーにチャレンジしました。

結果はどうであれ、クラスがまとまった一日でした。



バドミントン



勝っちゃったもんね



バスケットボール



リレー



福祉ボランティア(1学年) 6月8日

7年前の東日本大震災で甚大な被害を受けた宮城県石巻市立旧大川小学校の震災遺構で除草作業を行いました。慰霊碑の前で献花、黙祷の後、鎌を手に除草作業に取りかかりました。草の生えている土は茶碗やガラスのかけらや電線、プラスチックの破片など被災者の生活の臭いがするものばかりでした。ここに居て津波に呑まれた児童74名、教師10名、近隣住民多数を思いながら除草しました。汗をぬぐいながら山の方に目をやると津波の到達線が目と鼻の先にありました。



亡くなった方のご冥福を お祈りしました 土の中には被災者の生活が



山に登って見た小学校。ほんの2～3分で登れました。震災当日とは違って暑いくらいの晴天でした。亡くなった方のご冥福をお祈りします。